
新四役にて 挨拶廻り　7月3日

夏期巡回ラジオ体操・みんなの体操会にて参画　7月25日　なまこ山総合グラウンド
芦別130周年・市政施行70周年記念事業

331-Aガバナー

発行日
2023.8.9

ライオンズクラブ　国際協会 331-A地区 第５R第１Z　2023.7～2024.6
芦別ライオンズクラブ

発行者：芦別ライオンズクラブ会長　L田森　良隆　　【M・C・IT・ライオンズ情報・会報編集者委員会】
事務局／〒075-0011　 芦別市北１条東１丁目　一番街ビル2F

08

7 

月 

の 

出 

来 
事

芦別ライオンズクラブ会長　スローガン

ー 会長 Ｌ田森良隆 ー
『次代を担う子供達の未来のために！』
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◆ 7月 第二例会　ドネーション

幹事　L 山村　英三
会長　L 田森　良隆

会計　L 柳瀬　広道

会計　L 柳瀬　広道

奉仕・長期リサーチ副委員長
L 浅 井　富 雄

奉仕・長期リサーチ委員長
L 沼 田　哲 男

ゾーン・チェアパーソン
L 小 塚　弘 昌
第１副会長　L 水上　博樹
第２副会長　L 小室　一征

M・C委員長　L林　伸樹

M・C委員長　L林　伸樹

昨年度M・C委員会

ゴルフ部会長　L 松田　晴美

L 林　　　守

前会長　L 東海林俊道

テール　L 戸邉　信一

テール　L 戸邉　信一

L 伊 藤 輝 雄

テーマ　L 大鎌　光純　例会出席お疲れ様です。本日も出席いただきありがとうございます。本例会は、田森会長が、公務の為欠席となり、第
一副会長の私が代わりを務めることになりました。この場所で挨拶をするのは、まだ先の事と思っておりましたので
大変緊張しております。
　昨日、雨が時々降る早朝より、なまこ山の陸上競技場で芦別130年・市制施行70周年記念事業、夏期巡回ラジオ体
操・みんなの体操会が開催されました。多くの市民や関係者、また合宿に訪れていた鳥取県の米子北高校サッカー部の
皆さん、当クラブからは14名のライオンの皆様に参加して頂き、朝6時よりリハーサルを開始して、6時30分より本番
の生放送。大変いい運動になりました。私は、日頃の運動不足を痛感致しました。参加頂いたライオンの皆様のご協力
に感謝いたします。
　この後、幹事からの報告にもありますが、ガバナー公式訪問の案内がございます。本年は、当クラブより小塚ゾーン
チェアパーソンを輩出しております。より多くのライオンに登録のご協力をお願い申し上げます。
　さて、私事になりますが、１カ月ほど前に新型コロナに感染してしまいました。その後芦別市内でも、健夏まつりの
後、市の職員に複数の感染者が出ています。新型コロナが二類から五類に移行して、経済活動も活発になり、飲食の機
会も増えています。換気には十分に注意して、消毒やマスクなども、その時々に応じて対策しましょう。まだ、コロナが
過去の感染症になったわけではない事をこの度、身をもって体験致しました。皆様方もこれからお盆休みも近くなり、
人に会う機会も増えると思います。感染対策には十分注意していただきたいと思います。
　結びに、厳しい暑さがしばらく続くようです。水分補給と冷房などを上手く使い、体調管理に留意して頂きたいと存
じます。
　本日も、慎重審議宜しくお願い致します。

7 月第二例会

　例会出席ご苦労様です。
　61周年記念例会も無事に終えいよいよ新体制となりました。
　前東海林会長を初め前役員の皆様大変ご苦労様でした。
　今年度私のスローガンは「次代を担う子供達の未来のためにウィサーブ」

と掲げさせていただきました。青少年事業初め、多くの事業を会員の皆様と共にしっかりと行なっていきたいと思
います。
　又３クラブの連携を再に深め奉仕活動に邁進してまいりたいと思います。
　今年1年宜しくお願い申し上げます。

7 月第一例会

8月 ３日
8月０７日
08月０９日
8月１４日
8月１７日
8月１８日
8月２１日
8月２３日

第１回諮問委員会
四　役　会
第１４８８回第一例会（法要例会）
四　役　会
理　事　会
四　役　会
ガバナー公式訪問
第１４８９回第二例会

芦別温泉スターライトホテル
クラブ事務所
福祉センター
クラブ事務所
クラブ事務所
クラブ事務所
滝川市　ホテル三浦華園
福祉センター

【 7月のアテンダンス 】
第一例会

在籍
終身
優待
公務
病欠
長欠
出席
欠席
出席率

３９名
２名
０名
０名
０名
０名
３７名
２名

94.87％

在籍
終身
優待
公務
病欠
長欠
出席
欠席
出席率

３９名
２名
０名
１名
０名
１名
３２名
７名

82.05％

第二例会

8 月の行事予定

L 伊 藤 良 作

これから一年間よろしく願いします。

新年度が始まりました。これから一年間よろしく願いします。
新年度が始まりました。これから一年間よろしく願いします。 
新年度が始まりました。これから一年間よろしく願いします。 

ラベンダーゴルフコンペで優勝させていただきました。
前年度のお弁当代です。
新年度が始まりました。これから一年間よろしく願いします。 

記念例会を欠席して申し訳ありませんでした。
記念例会を欠席して申し訳ありませんでした。

新年度が始まりました。これから一年間よろしく願いします。 
会員名簿が差し替えになり、会員の皆様にご迷惑をお掛け致しました。

一年間ゾーン・チェアパーソンとして、これからお世話なります。

中学2年生のお孫が札幌中体連のバトミントンで総合優勝しました。 
8月に北見で開催される全道大会に出ます。

7月結婚記念日・お誕生日おめでとうございます。
　　　　　　　　　 L野崎　光男、L戸邉　信一、L藤岡　慎吾　　　　　　1,000円×3名 

高橋よしひこ米とようへい米の田植えが新聞に掲載されました。

7月25日のラジオ体操を欠席してしまいました。
お弁当を頂きました。

高橋よしひこ米の田植えが新聞に掲載されました。
7月25日のラジオ体操を欠席してしまいました。
7月25日のラジオ体操を欠席してしまいました。
認証61周年記念写真販売の収益金

プレス空知に「ライオンズの森暗きょう整備」に対し、市長から感謝状を授与されている写真が載り
ました。

前年度クラブホームページ謝礼をクラブに戻します。

第1副会長　水上　博樹



〈 7月第一例会　7月 12日 〉 福祉センター大ホール

ライオンズの誓い　Ｌ 林　　伸樹
ライオンズ　ロア　Ｌ 浅井　富雄

〈 7月第二例会　7月 26日 〉 福祉センター大ホール

ライオンズの誓い　Ｌ 藤岡　慎吾 ／ ライオンズ　ロア　Ｌ 林　　　　守

7月の出来事etc！

M・C・IT・ライオンズ情報・会報編集者委員会　担当　第１副会長　L 水上　博樹
●委員長  L 林　　伸樹　●副委員長  L 定田　　明　●委　員　L小塚　弘昌・L東海林俊道・L瀧澤　量久

　第62代会長L田森良隆の新年度がスタートし、今期初めての会報を発行いたしました。改めて前
役員の方々には1年間お疲れ様でした。今年度の方々には1年間のご活躍をお祈り申し上げ、広報活
動に努めてまいります。これから1年間よろしくお願い致します。　

編 集
後 記

〈 臨時理事会 〉
7月 6日

〈 芦別 130周年・市政施行70周年記念事業 〉
夏期巡回ラジオ体操・みんなの体操会

7月 25日〈 新旧理事交替会 〉
7月 19日


